Modelo de instancia según la norma 2.º de la convocatoria

Don, natural de, provincia de, cor residencia en, calle de, número, tiene el honor de exponer:
Que habiéndose convocado por la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión, en resolución de 27 de mayo
de 1971, concurso-oposición para proveer en propiedad plazas de Facultativos de Medicina General y Servicio Médico de Urgen-
cia y de las distintas Especialidades de la Seguridad Social, y reuniendo el que suscribe todas y cada una de las condiciones
exigidas en dicha convocatoria, las cuales se compromete a acreditar con la documentación correspondiente en el plazo que al efecto se señala.
SUPLICA a V. I. se sirva admittr la presente solicitud y recibo de abouto de derechos, y al que suscribe, a la práctica de los ejerciclos del concurso-oposición (1)
Se acompaña relación de méritos, acreditados todos ellos documentalmente.
Gracia que espera alcanzar de V. I., cuya vida guarde Dios muchos años.
de de 1971.
(Firma.)
Ilmo, Sr. Delegado general del Instituto Nacional de PrevisiónMadrid.
(1) Indiquese «Medicina general y Servicio de urgencia» o la Especiatidad de

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Ilmo, Sr :

RESOLUCION de la Dirección General de Agricultura por la que se eleva a definitiva la relación provisional de aspirantes admitidos a la oposición a ingreso en el Cuerpo de Perton Agricolas del Estado, se nombra el Tribunal que ha de juzgar las pruebas y se señala lugar, día y hora en que se celebrará el sorteo público para determinar el orden de actuación de los aspirantes.

Finalizado el plazo de aportación de datos y reclamaciones contra la relación provisional de aspirantes admitidos y ex-cluidos de la oposición a ingreso en el Cuerpo de Peritos Agri-colas del Estado, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 2 de agosto de 1971.

Esta Dirección General ha resuelto elevar a definitiva la relación provisional de aspirantes admitidos con las correcciones siguientes:

Número 82.—Apellia corregido.—Bardón Amaya, Celso. Número 110.—Casasnevas Artal, Valero.—Grupo primero. Número 185.—Esteban Turzo, Pedro.—Figuraba por error en el grupo cuarto. Queda incluído en el grupo tercero. Número 199. — Fernández Martínez, María Rosa. — Grupo quinto.

Número 639.-Nombre corregido.-Torres Sarabla. María Te-

En cumplimiento de lo dispuesto en la base cinco de la Or-den de convocatoria de 30 de marzo de 1971, esta Dirección General nombra el Tribunal que ha de juzgar las pruebas de la oposición, que quedara constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don José Luis González-Posada y Alvargonzález-Vocales: Don Francisco Sánchez-Casas Dominguez, don Ale-Jandro Martín Martín den José Puerta Romero. Vocal Secretario: Don José Maria Arizoun Corcoedo.

El sorteo público para determinar el orden de actuación de los opositores, que se indica en el apartado 6.4 de la convoca-

toria, se celebrará el dia 30 de septiembre, a las doce horas, en la Sala de Juntas de la Dirección General de Agricultura, paseo de la Infanta Isabel, 1, segunda planta. Madrid, 1 de septiembre de 1971.—El Director general, Jai-

me Nosti,

CORRECCION de errores de la Resolución de la Jefatura del Servicio Hidrográfico Forestal de So-ria, del Patrimonio Forestal del Estado, por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos, com-posición del Tribunal y lugar, fecha y hora de los efercicios de la convocatoria de la oposición para cubrir una vacante de Guarda.

Advertida omisión en el texto de la Resolución reseñada, remitido para su publicación en el «Boletin Oficial del Estado» y publicada en el del día 16 del pasado agosto (número 195), seguidamente se hace la corrección oportuna:

En la página 13374 apartado 4.º de la citada Resolución, don-de dice: «calle Alfonso VIII, 1-6.º, el día 15 de septiembre del presente año», debe decir: «calle Alfonso VIII, 1-6.º, a las diez horas del día 15 de septiembre del presente año».

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Murcia referente a la convocatoria, bases y programa para la provisión, por servicios contratados, de cinco Educadores de miños normales del Conjunto Residencial eFrancisco Francov.

En el «Bolctín Oficia: de la Provincia de Murcia» número 2.458, de 13 de julio de 1971 aparece inserta la convocatoria, bases y programa para la provisión por servicios contratados de cinco